

# Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Conmemorar el 20° aniversario de la obtención de la medalla dorada por parte de selección de básquetbol de Argentina en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004, hito máximo de la camada de basquetbolistas conocida como la *Generación Dorada*.

## FUNDAMENTOS

### Sr. Presidente:

El presente proyecto tiene como objetivo conmemorar unos de los hitos deportivos más importantes de la historia de nuestro país: la obtención de la presea dorada por parte de la selección de básquetbol Argentina en los Juegos Olímpicos de Atenas 2004, cuando vencieron en la final al seleccionado italiano, luego de dejar atrás en los semis finales a la selección de Estados Unidos compuesta por jugadores de la NBA.

El 28 de agosto de 2004 el seleccionado dirigido por Rubén Mangano se impuso al equipo italiano por 84 a 69, y obtuvo el máximo premio al que puede aspirar una selección de básquetbol. El histórico plantel estuvo conformado por: Luis Scola, Alejandro Ariel Montecchia, Manu Ginobili, Rubén Wolkowyski, Andrés Nocioni, Pepe Sanchez, Hugo Ariel Sconochini, Gabriel Fernandez, Carlos Delfino, Fabricio Oberto, Walter Herrmann y Leonardo Gutiérrez.

Ese oro olímpico no solo es relevante para el basquetbol nacional, sino también a nivel mundial: Argentina y Estados Unidos son los únicos países que lucen esa medalla. El dato es curioso pero descriptivo. Desde Berlín 1936, que este deporte se convirtió en olímpico, la hegemonía del equipo norteamericano lo llevó a obtener 17 preseas, y las exs Unión Soviética y Yugoslavia dos y una respectivamente en las décadas de 1970 y 1980. La Argentina obtuvo su medalla compitiendo con jugadores NBA en el torneo, permitidos desde los Juegos Olímpicos de Barcelona 1992.

Mucho del éxito de esa Generación Dorada se le atribuye a su espíritu de equipo construido por más de una década, donde crecieron y compartieron jugadores de gran talento. Espíritu que queda increíblemente sintetizado en estas palabras de Rubén "el Colo" Wolkowyski: *"En la preparación para el Mundial U19 de Edmonton, en Canadá (1991), entrenábamos en el Cenard, todos los días, triple turno, y siempre cuando nos levantábamos, la bandera estaba izada, excepto los domingos. Como no la izaba nadie, nos levantábamos y nos encargábamos nosotros. En ese momento, Vecchio nos decía: 'no se olviden nunca de este momento cuando sean campeones olímpicos'".*<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup> <https://www.argentina.basketball/ver/noticia/partidos-memorables-argentina-italia-2004-el-cielo-con-las-manos>

Por los motivos expuestos, y por el aporte al agrandamiento al deporte argentina y a la historia nacional que produjo ese hito, es que solicito a mis colegas Diputados y Diputadas acompañen este proyecto de resolución.